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ACTA 25-2018 1 

Sesión Ordinaria 19 2 

 3 

Acta número veinte y cinco a la sesión ordinaria número 19, celebrada por el Concejo de Distrito de 4 

San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil dieciséis – dos mil veinte celebrada en el salón 5 

distrital de San Antonio de Escazú a las diecisiete horas del martes 20 de noviembre de dos mil 6 

dieciocho, con la asistencia de las siguientes personas: 7 

                    8 

SÍNDICOS PROPIETARIO SÍNDICOS SUPLENTE  9 

Denis Gerardo León Castro.   Flor María Sandi Solís.                                10 

  11 

CONCEJAL PROPIETARIO CONCEJAL SUPLENTE 12 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Carlos Alvarado Monge. 13 

Cecilia Carranza Gómez.  14 

Edwin Alonso Fernández Corrales.  15 

  16 

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESION: 17 

Victoriano Angulo Fernández. Dennise Daniela Fernández Guevara.  18 

 19 

También estuvo presente: Bach. Silvia Rímola Rivas, encargada de asistir a los Concejos de Distrito.  20 

 21 

PRESIDE LA SESIÓN  22 

Preside la sesión, el señor Denis Gerardo León Castro. Comprobado el quórum, preside la sesión, da 23 

inicio a la sesión. 24 

  25 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 26 

 27 
• ORDEN DEL DÍA 28 
• AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 29 
• LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 30 
• LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 31 
• ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE. 32 
• MOCIONES.  33 
• ASUNTOS VARIOS. 34 
 35 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 36 

 37 

Inciso 1. No hay  38 

 39 

 40 
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ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 1 

 2 

Inciso 1. No hay 3 

 4 

 5 

ARTÍCULO IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 6 

 7 

Inciso 1. Se recibió por medio del alcalde Señor Arnoldo Barahona Cortes y la Señora Vicealcaldesa 8 

Luisiana Toledo Quirós, respuesta al acuerdo #18-2018, y se adjunta el oficio PSC-348-2018 de 9 

seguridad cantonal   10 

 11 

Inciso 2. Se recibió por medio del alcalde Señor Arnoldo Barahona Cortes y la Señora Vicealcaldesa 12 

Luisiana Toledo Quirós, en respuesta al acuerdo #27-2018, se adjunta el oficio de construcción de Obra 13 

Pública 523-2018 14 

 15 

ARTÍCULO V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE. 16 

 17 

Inciso 1. No hay  18 

 19 

MOCION Y ACUERDOS: 20 

 21 

ACUERDO N°45-2018: El Concejo de Distrito de San Antonio solicita a la administración interponer 22 

sus buenos oficios y se faciliten 60 refrigerios para el 1 de diciembre para ser servidos a las 9 de la 23 

mañana en la fiesta de navidad para los niños del Cencinai de San Antonio. DEFINITIVAMENTE 24 

APROBADO 25 

 26 

1.-MOCION: Despues de conversación con la señora presidente de la junta de la ciudadela de Lajas 27 

Compartir, la señora Elena Zúñiga cedula 1-604-394, nos comenta la problemática que están viviendo 28 

en la ciudadela, con el problema de la falta de alumbrado público en los tres parques que tienen, ya que 29 

está llegando un carro de color gris con gente del sector de Alajuelita, para la venta y consumo de 30 

drogas en ese sector. Además, esas personas botaron los portones de los parques de la salida al estadio 31 

Nicolás Masis y el de la calle los enterillos. Y solicitan la ayuda con este problema, ya que se encuentran 32 

sumamente preocupados por la población infantil del lugar que son muchos y no pueden utilizar los 33 

parques ni ellos y los familiares. 34 

 35 

ACUERDO N°46-2018: El Concejo de Distrito de San Antonio solicita a la administración interponer 36 

sus buenos oficios, para ver la posibilidad de coordinar con la CNFL para la instalación de alumbrado 37 

público en los tres parques situados en la Ciudadela Lajas compartir. DEFINITIVAMENTE 38 

APROBADO 39 

 40 
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2.-MOCIÓN: Dado que ya dieron inicio las remodelaciones y mejoras en el salón distrital de San 1 

Antonio, que es la sede para realizar las sesiones ordinarias y extraordinarias del Concejo de Distrito 2 

de San Antonio y que, en este momento, no es apto para recibir a la comunidad, ni para sesionar. Es 3 

que se propone que el señor síndico Denis León coordine un espacio en el Pedro Arias, esto para la 4 

sesión del 04 de diciembre y la del 18 de diciembre.  5 

 6 

ACUERDO N°47-2018: El Concejo de Distrito de San Antonio solicita a la administración interponer 7 

sus buenos oficios, para obtener autorización y el préstamo de una de las salas del edificio Pedro Arias, 8 

para realizar ahí las últimas y próximas sesiones ordinarias o extraordinaria del mes de diciembre del 9 

año en curso. DEFINITIVAMENTE APROBADO 10 

 11 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS. 12 

 13 

Inciso 1. No hay  14 

 15 

Siendo las veinte horas, el señor Denis Gerardo León Castro que preside, da por concluida la sesión.  16 

 17 

 18 

 19 

 20 

Denis Gerardo León Castro.                        Doris Mayela Agüero Córdoba 21 

       Preside                                                                              secretaria  22 


